Kicken und Lesen schweißt zusammen

ELLWANGEN (R.) - Zum Abschluss des Projekts "Kicken & Lesen" des Vereins Fair e.V. und zahlreicher Projektpartner hat ein letztes Treffen in der Stadtbibliothek stattgefunden. Die Jungen haben ihr selbst erstelltes Buch, ein Buchgeschenk und zur Belohnung einen Gutschein für ein Spiel des VfB Stuttgart erhalten.

Fast alle der 20 Jungen, die am Projekt "Kicken & Lesen Ellwangen" teilgenommen hatten, waren zum Abschlusstreffen in die Stadtbibliothek gekommen. Doreen Lenz, als Leiterin der Stadtbibliothek eine der Projektpartnerinnen der von Thomas Stoll, dem Vorsitzenden des Vereins Fair e.V. Ellwangen initiierten Förderidee, erklärte, es habe allen viel Spaß gemacht. Oberbürgermeister Karl Hil-

senbek lobte den Projektgedanken des spielerischen Lernens und des Miteinanders. Er sprach die Hoffnung aus, dass die Jungen auch in Zukunft als "harter Kern" zusammenhalten.

Bei sechs Einzeltreffen in der Zeit von März bis Mitte Juni konnten 20 Schüler zwischen neun und dreizehn Jahren der Mittelhof-, der Buchenberg- und der Rupert-Mayer-Schule ih-

Präsentation Aalener Nachrichten Ipf- und Jagst-Zeitung

re Fähigkeiten an Ball und Buch trainieren und soziale Kompetenzen stärken. Sie erkundeten mit der Foto-Rallye die Geheimnisse der Stadtbibliothek und die Fußball-Bücherkiste, lernten das Online-Portal Antolin zur interaktiven Leseförderung kennen, trugen faire Zweikämpfe beim Fußballturnier aus und erstellten in der Buchwerkstatt ein eigenes Buch über das Projekt. Jeder konnte seine Seite grafisch selbst gestalten und sich mit einem kurzen Text vorstellen. Alle waren mit Feuereifer bei der Sache. Ein Wochenende mit Fußball, Grillen und Lesen am Lagerfeuer schloss das Projekt Mitte Juni ab.

Am Wochenende erhielten die Jungen nun ihr Buch, ein Buchgeschenk der Buchhandlung Rathgeb und einen Gutschein für ein Spiel des VfB Stuttgart gegen den FC Sankt Pauli im Herbst. Das Projektziel, Jungen über den Sport zum Lesen und zur Fairness zu motivieren und sie über den Ball am Buch bleiben zu lassen, ist damit auf vorbildliche und spielerische Weise realisiert worden.



20 Jungs haben am Projekt "Kicken & Lesen" des Vereins Fair teilgenommen. Beim Abschluss in der Stadtbibliothek präsentierten sie unter anderem ihr eigenes, gemeinsam erstelltes Buch. Foto: Rapp-Neumann